



La violencia de género en las parejas jóvenes, eje de las jornadas de ASPER

El presidente de la Asociación Progresista de Estudiantes Renovadores (ASPER), José Luis Domínguez, presentó ayer las jornadas sobre violencia de género que arrancaron con una performance a cargo del grupo Calamandrei. En el día de hoy arrancarán las jornadas a las 18:00 horas en el colegio Fonseca con la intervención de la coordinadora del Doctorado de Género de la Universidad de Salamanca, Marta del Pozo. La experta avanzó que se ha registrado un incremento en el control y los celos en parejas jóvenes provocado por las redes sociales o el WhatsApp. "Es temible que entre jóvenes de entre 15, 18 o 23 años se asuma que para que una relación funcione tienen que ceder", explicó. Mañana se unirán a los actos del Ayuntamiento y el jueves celebrarán una mesa redonda en Geografía e Historia de "Contribuyendo a construir en igualdad".